

青森市薬剤師会 令和2年度活動報告

広報・情報委員会 / 青森市薬剤師会
中堀一弥

令和2年度は新型コロナウイルスの流行のため、例年実施していた「ミニ身に健康イベント」の中止など、活動が大きく制限された一年でした。

認定薬剤師を維持していくための研修会の実施も制限せざるを得ない状況になりました。そんな中、7月に日本薬剤師研修センターより、時限的特例処置についての通知があり、WEBでの研修会の開催もできるようになったため、新しい試みではありましたが、青森市薬剤師会で毎月開催していた生涯教育研修会もWEBにて実施していくことになりました。

研修会への事前登録やキーワード報告など、会員への受講方法の周知や、配信での不備が無いよう実施方法を模索し、手探りであります。10月より研修会を再開することができました。

青森市薬剤師会の理事会もZOOMを交えて行うようになりました。会議ツールの使い方も、会員、理事ともに、だいぶ慣れてきた感じがしております。活用されている方もいらっしゃると思いますが、いかがでしょうか？

これから活動予定としては、青森市、青森市医師会などと連携し、新型コロナウイルスワクチンの希釈という重要な仕事も控えております。

令和3年度も地域へ貢献できるように頑張ってまいりたいと思います。



生涯教育研修会（11月）の配信会場の様子
(演者と座長の席をビニールで区分けして感染対策しています。プロジェクターでもスライド内容を演者が確認できるよう設営)



研修認定に必要なキーワードの表示
(わかりやすいように絵もつけて工夫しております。)